



Schulleitung

schulleitung@schule-blumenstein.ch

An die Eltern und Erziehungsberechtigten
der Schülerinnen und Schüler der Kindergärten und der Primarschule Blumenstein

15. Mai 2025

Informationen aus dem 4. Quartal des Schuljahres 2024/25

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Der Abschluss des Schuljahres Ihres Kindes steht kurz bevor. Damit verbunden stehen Schulreisen an, ebenso Abschlussarbeiten und bald die Vorbereitungen für den Schulschluss. Das erfordert von den Kindern auf emotionaler, sozialer und kognitiver Ebene viel Energie. Gleichzeitig sind Erwachsene als auch Kinder von einer gewissen Frühlingsmüdigkeit betroffen und der Energiehaushalt ist allenfalls tiefer als gewünscht. Sich diese Aspekte ins Bewusstsein zu holen, kann zu einem behutsamen und nachsichtigen Umgang verhelfen.

Mit dem Wellenmorgen vom Montag, 26. Mai für die Schülerinnen und Schüler der zukünftigen Oberstufe in Wattenwil, wie auch mit dem in Blumenstein stattfindenden Wellenmorgen vom Dienstag, 3. Juni schweift der Blick der Kinder schon stark auf das kommende Schuljahr.

Gerne gebe ich Ihnen hier einen Überblick, wer im kommenden Schuljahr im Kindergarten und der Primarschule Blumenstein unterrichten wird.

Kindergarten A	Ursula Müller und Liliane Stöckenius
Kindergarten B	Eva-Maria Schrittwieser und Rosmarie Schreiner
1. + 2. Klasse A	Karin Imholz, Christine Stenton, Stefanie Nyfeler
1. + 2. Klasse B	Franziska Peter und Christine Stenton
3. + 4. Klasse A	Thamar König und Jasmin Rotach
3. + 4. Klasse B	Barbara Lerch und Jasmin Rotach
5. + 6. Klasse	Brigitte Rubeli, Darja Martínez Reusser und Edith Heger

Während im Kanton Bern aktuell noch 500 Stellen an Schulen nicht besetzt sind, weiss ich es sehr zu schätzen, in Blumenstein bereits in diesen Wochen mit dem komplett besetzten Kollegium die Vorbereitungen für das kommende Schuljahr anzugehen.

Im vierten Quartal kommt es immer mal wieder zu Missverständnissen bezüglich der fünf freien Halbtage, welche den Schülerinnen und Schülern pro Schuljahr zustehen. Daher weise ich auf folgende Regelung hin und bitte, diese zu beachten.

- An Tagen mit besonderen Schulanlässen, bewilligt die Schule keine Halbtage. Dies gilt insbesondere für den Schulschluss und das entsprechende Üben der Darbietungen.
- Halbtage sind spätestens 2 Tage vor Bezug der Klassenlehrperson zu melden. Geht es um Halbtage, die in der letzten Schulwoche bezogen werden, müssen diese 2 Wochen vor dem Bezug gemeldet werden.

Ich wünsche Ihnen und Ihrem Kind eine angenehme Frühlingszeit und schöne Sommerwochen.


Guido Frey, Schulleitung